



kjv

NOMBRE DEL ALUMNO: Omar Emanuel López Reyes

NOMBRE DEL PROFESOR: ROMELIA
DE LEON MENDEZ

LICENCIATURA: Enfermería

MATERIA: enfermería médico-quirúrgico

CUATRIMESTRE Y MODALIDAD: 5to Cuatrimestre,
escolarizado

NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO: ensayo
EL DEPARTAMENTO QUIRURGICO

Frontera Comalapa, Chiapas a 10 de abril de 2021.

El departamento quirúrgico

Se sabe que en un hospital trabajan médicos, cirujanos, enfermeros y otros personales que realizan un trabajo importante dentro de las áreas del hospital en donde hay varias áreas importantes en donde se practican intervenciones u otros trabajos para ayudar a muchas personas con el mejoramiento de su salud, en este caso se abordara una de esas áreas importantes como el quirófano todo lo que abarca el quirófano el cual es un entorno de trabajo dinámico en donde hay una colaboración entre todo el personal involucrado para poder así obtener los mejores resultados quirúrgicos, en ese trabajo se hablara sobre el quirófano su importancia.

El quirófano se define como una estructura independiente y cerrado de un hospital en donde se practican intervenciones quirúrgicas para así poder ayudar y mejorar la salud de los pacientes, el quirófano debe de cumplir ciertas características para ser un quirófano apto para poder llevarse a cabo en el intervenciones quirúrgicas, este tiene que tener características especiales para poder ser apto para que en él se lleven intervenciones quirúrgicas, lo que debe de tener un quirófano es:

- debe tratarse de un espacio cerrado
- deberá estar situado en un lugar independiente respecto del resto de la institución médica, aunque, cercano a aquellas áreas sensibles tales como las salas de emergencia, el banco de sangre, el laboratorio de análisis clínico, la farmacia.
- la circulación de personas debe ser mínima, únicamente debe permitir el acceso al paciente, al equipo interdisciplinario que suele actuar en una operación.
- la limpieza y la aspiración de lograr un grado cero de contaminación.

Estas características debe de tener un quirófano para poder ser apto para que en él se lleven intervenciones quirúrgicas, lo otro es que debe de haber un personal que es necesario para formar parte del proceso perioperatorio, agilizando el proceso quirúrgico, favoreciendo el desarrollo de la cirugía, haciéndole al paciente todo el transcurso más confortable y llevadero y esos son las enfermeras o enfermeros quirúrgicos ya que estos dan un cuidado médico-quirúrgico de manera en que estos preparan al paciente para su cirugía, posteriormente se

encarga de dar apoyo al anestesista preparando los equipos y tratamientos necesarios así como de velar por la seguridad del paciente durante la administración de la anestesia, r los monitores así como otros equipos durante las operaciones para comprobar el estado del paciente en todo momento, durante este tiempo también ayudan durante el transcurso de la intervención de manera en que ayudan al cirujano pasando los instrumentos y finalmente se encarga de dar soporte a pacientes durante su tiempo de recuperación en el postoperatorio. Por esas razones la enfermera quirúrgica es muy importante en un quirófano de manera en que estos administran y realizan un trabajo en varias situaciones como son:

La enfermera de salas de cirugía da el toque profesional que garantiza la debida recepción del paciente a su llegada del servicio de hospitalización a través de la información clínica que le transmite la enfermera que tuvo a su cargo la preparación preoperatoria, la interpretación de la evolución clínica en el curso de la operación, la precisa administración y el meticuloso registro de los líquidos y drogas, el manejo de los especímenes y, muy especialmente, la supervisión más rigurosa de la asepsia y la antisepsia, esa enfermera cumple una función importante ya que da una seguridad una calma de manera en que la atención plena al campo quirúrgico y a las necesidades y solicitudes de los cirujanos, anticipándose a las mismas siempre que sea posible el orden y la disciplina para mantener el instrumental y el equipo estéril lo más limpio posible, identificando material que haya podido contaminarse, este trabajo lo realiza la enfermera/o instrumentista común mente lo conocemos como el que se encarga de estar en los instrumentos que se utilizan para la cirugía, también está pendiente de las necesidades del resto del equipo y no solamente de las de los cirujanos, sino de las de su compañera y también del anestesista y a este se le conoce como enfermero/a circulante, además se encuentra la auxiliar de enfermería la cual igual hacer una función importante ya que esta trabaja junto con la enfermera circulante, siendo muy oportuna su presencia en el interior del quirófano en los primeros momentos de la intervención, en la colocación del paciente, inducción anestésica, e inicio de la cirugía, ayudando a la circulante a vestir al equipo quirúrgico, a abrir los materiales estériles, a conectar los equipos, aunque en muchas ocasiones no se encuentra dentro del quirófano pero aun así es de mucha importancia, algo importante en todo este procedimiento es la seguridad del paciente el quirófano ya que es un aspecto irrenunciable para todos los miembros del equipo, y por tanto aparecerá de forma transversal en cada uno de los apartados de este manual. Este trabajo se da durante el tiempo que se transcurre en un área de operaciones.

El quirófano es un lugar importante en donde se emplean procedimientos que ayudan y mejoran a la salud de las personas, pero dentro del hay un personal adecuado y calificado que realiza un trabajo importante los cuales son los cirujanos, anesthesiólogos, enfermeros entre otros, en el caso de enfermeros estos dan un cuidado preoperatorio, trans-operatorios y pots-operatorios facilitando el trabajo de los médicos y los cirujanos, además así dando un buen cuidado a los pacientes, por lo que la participación de los enfermeros quirúrgicos en un quirófano es muy importante.